



Serrucho N° 42, 5 de enero de 1996

El más usado mecanismo periódico de distribución selectiva para el desprestigio personal (ECo).

HORIZONTES LEJANOS

Una excelente idea tuvo el carreta Raúl Silva, comandante del BE Esmeralda durante su última travesía. Antes de zarpar pidió a la embajada de Nueva Zelanda que ubicaran a los dos oficiales que se embarcaron con nosotros. Cuando recaló lo estaban esperando nada menos que Peter McHaffie (en esta Dirección existen dudas al respecto de cómo se deletrea el apellido, pero en todo caso se trata del delgado, rubio alto, más conocido en la marina como "Garganta de Lata"); que ya es una de las primeras antigüedades en esa Armada y Rick Howland (barbita); que es Corbeta, porque se retiró y se volvió a recontractar. "Una especie de Villorrio Neozelandés" según las palabras de Raúl Silva. Además, estaba el CJA de New Zealand. Raúl no indicó si los mencionados oficiales extranjeros habían aprendido a decir correctamente "salud" cuando se está haciendo un brindis, o aún tienen el pequeño mal entendido originado por algún ocioso de la cámara de subtenientes que les enseñó a decir otra cosa al momento de brindar, lo cual provocó algunos bochornos en una oportunidad en que se estaba haciendo una despedida en la cámara del comandante.

ACLARACIÓN

Tal como se ha insistido en distintas oportunidades, las cartas al Director se transcriben tal cual se reciben, sin alterar nada. La única excepción la constituye algún exabrupto que deba eventualmente ser editado por razones de buen gusto y por respeto al clero, a las autoridades y sobre todo a las señoras del curso que a veces tienen acceso a este importante órgano (de información).

Por lo tanto, esta Dirección no tuvo participación alguna en la votación que se efectuó en PArenas y que fuera brillantemente cubierta por nuestro reportero estrella en la zona (que, al parecer quedó con stress después del esfuerzo desplegado, porque jamás se volvió a saber de él). Un personaje mal intencionado cuyo nombre no viene al caso, pero de iniciales Enrique Cordovez Pérez, insinuó mañosamente que los resultados guardaban relación con el grado de carretaje de los votados tienen con esta Dirección. Huelga decir que dicha acusación carece de todo fundamento.

En todo caso, resulta interesante que una reunión informal de carretas en buen espíritu de camaradería (no la manga de ebrios de Chumanguilandia, como se ha dicho) haya causado tanta polémica.

Las páginas de SERRUCHO, están abiertas como siempre a cualquier miembro del curso que tenga cualquier opinión. Envíe hoy su colaboración a Víctor Benavente. Lyon 755 Depto. 44, Providencia, Stgo. Fonofax (2) 251 3438.